

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра международной журналистики

НИКОНОВ
Данил Андреевич

**ТЕМАТИЧЕСКИЙ СПЕКТР ПЕРЕДАЧ О СТРАНАХ СНГ В
ПРОГРАММАХ ВВС**

Дипломная работа

Научный руководитель:
доцент Гальперович Н.Я.

Допущена к защите

« » 2019 г.

Зав.кафедрой международной журналистики,
кандидат педагогических наук, доцент О.В. Луцинская

Минск, 2019

ОГЛАВЛЕНИЕ

РЕФЕРАТ

ABSTRACT

ВВЕДЕНИЕ

ГЛАВА I. СНГ. ИСТОРИЯ СОДРУЖЕСТВА И ПАРТНЕРСТВА С
ВЕЛИКОБРИТАНИЕЙ

1.1 История СНГ. Проблемы и перспективы развития

1.2 Двусторонние отношения между странами СНГ и Соединенным
Королевством

ГЛАВА II. ВВС - ВЕДУЩЕЕ СМИ ВЕЛИКОБРИТАНИИ

2.1 Зарождение и становление ВВС

2.2 ВВС как крупнейшее международное СМИ

2.3 Политика кибербезопасности Великобритании и ВВС, как ведомство ее
реализующее

ГЛАВА III. СПЕКТР РЕПОРТАЖЕЙ О СТРАНАХ СНГ

3.1 Русская служба Би-би-си

3.2 СНГ в спецпроектах, расследованиях и программах ВВС

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

СПИСОК ИСПОЛЬЗОВАННОЙ ЛИТЕРАТУРЫ

РЕФЕРАТ

Дипломная работа состоит из

Актуальность дипломной работы состоит в комплексном подходе к анализу и оценке работы Британской Телерадиовещательной Компании в освещении происходящего в регионе стран СНГ, выявлены приемы подачи информации, проанализирована организация производства контента.

Ключевые слова: БИ-БИ-СИ, РЕПОРТАЖ, СПЕЦПРОЕКТ, РАССЛЕДОВАНИЕ, ВЕЛИКОБРИТАНИЯ, СОДРУЖЕСТВО НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ (СНГ), СОТРУДНИЧЕСТВО.

Объект исследования: репортажи, статьи, исследования Би-би-си и ее Русской службы, официальные документы СНГ.

Предмет исследования: особенности освещения происходящего в странах СНГ британской телерадиовещательной корпорации.

Цель дипломной работы: показать спектр передач и статей BBC посвященных странам Содружества Независимых Государств.

Задачи дипломной работы: дать общее представление о СНГ и сотрудничестве Соединенного Королевства с Содружеством; рассказать о Би-би-си, как о крупнейшем и влиятельном СМИ Великобритании и мира; проанализировать работу Би-би-си в сфере освещения новостей о Содружестве Независимых Государств.

Методология исследования включает в себя: наблюдение, структурно-функциональный анализ, описание, сравнительный анализ и классификацию.

Эмпирическую основу исследования составляют программы передач, видеосюжеты, статьи, исследования и репортажи компании BBC и ее Русской службы за период с 1 января 2017 года по 31 мая 2019 года.

В данной дипломной работе автор попытался предоставить полный спектр работы крупнейшей телерадиокомпании мира в обзоре публикаций о отдельно взятом регионе.

Положения данной дипломной работы могут быть применены в дальнейшем исследовании и расширении знаний о BBC, сотрудничестве СНГ и Великобритании в информационной сфере, а так же использованы в ходе журналистского сотрудничества между СМИ Британии и стран Содружества.

Автор работы подтверждает достоверность материалов и результатов дипломной работы, а также самостоятельность ее выполнения.

ABSTRACT

This thesis consists

The relevance of the thesis is an integrated approach of analysis and evaluation of the British Broadcasting Company in covering what's happening in the CIS countries, identification of methods of presenting information, analyze of content production organization.

Keywords: BRITISH BROADCASTING COMPANY, REPORTAGE, SPECIAL PROJECT, INVESTIGATION, GREAT BRITAIN, COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES (CIS), PARTNERSHIP.

Object of research: reportages, articles, researches of BBC and BBC Russian service, official documents of CIS.

Subject of research: features coverage about CIS by British Broadcasting Corporation.

Goal of the thesis: show a range of programs and articles of the BBC dedicated to the countries of the Commonwealth of Independent States.

Tasks of the thesis: to give a general idea about CIS and cooperation between the United Kingdom and CIS; talk about the BBC as the largest and most influential media in UK and world; analyze the work of the British Broadcasting Company in the coverage of news about the Commonwealth of Independent States.

The research methodology includes: observation, structural-functional analysis, description, comparative analysis and classification.

The empirical basis of the study consists of the programs, videos, articles, researches and reports of BBC and BBC Russian service for the period from January 1, 2017 to May 31, 2019.

In this thesis, the author tried to provide the full range of work of the world's largest television and radio company in a review of publications about a particular region.

The provisions of this thesis can be applied in further research and the expansion of knowledge about the BBC, cooperation between CIS and UK in the information sphere, as well as used in the course of journalistic cooperation between the British and Commonwealth media.

The author of the work confirms the accuracy of the materials and results of the thesis, as well as the independence of its implementation.